



"En coalición, la oposición ganaría en 2024", señala Alejandro Moreno

MÉXICO (ENRIQUE GÓMEZ).- El presidente del CEN del PRI, Alejandro Moreno, se refirió a la encuesta publicada hoy por *El Universal*, y señaló que con base en ella, la oposición en su conjunto ganaría la elección presidencial del 2024, por lo que el reto es consolidarla en el 2023.



"Hoy un medio nacional da a conocer una encuesta, un medio nacional profesional, respetado, da a conocer una encuesta, *El Universal*, para ser más precisos. En números, ya la oposición en su conjunto, toda la oposición, queda

claro que en dos polos ganamos en el 2024. Entonces, creo que el gran reto es seguir consolidándonos en el 2023, para ganar el 2024", comentó.

En ese sentido, anunció que el PRI en la Cámara de Diputados impulsará la ley reglamentaria para los gobiernos de coalición, que también servirá para normar las coaliciones legislativas, señaló.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/en-coalicion-la-oposicion-ganaria-en-2024-senala-alejandro-moreno>